

OFFRE D'EMPLOI 2023



JOB POSTING 2023



L'Équipe Ski Outaouais (partenariat Chelsea Nordiq et Club Skinouk) recherche un.e entraîneur.e à temps plein ou plusieurs entraîneurs.es à temps partiel pour travailler sous la direction de l'entraîneur-chef afin d'encadrer les athlètes M16-M20 (14-19 ans) pour l'été, l'automne et l'hiver de la saison 2023-2024. Ce partenariat permet aux clubs de partager leurs ressources et d'offrir un encadrement de qualité dans un cadre stimulant et accueillant pour tout athlète.

Les candidats doivent posséder plusieurs des compétences suivantes :

- Certification PNCE en ski de fond (niveau Apprendre à s'entraîner - AAS) ou intérêt à obtenir ce niveau
- Minimum de 2 ans d'expérience comme entraîneur.e de ski de fond ou expérience récente comme athlète en ski de fond ou formation universitaire dans un domaine
- D'excellentes capacités à avec des athlètes de 14 à 20 ans

Lieu et horaire de travail

- L'encadrement se fait principalement dans le parc de la Gatineau.
- Le nombre d'heures de travail et les engagements hebdomadaires par semaine varient selon le moment de l'année.
- Les séances d'entraînement ont lieu les mardis et les jeudis soirs, ainsi que les samedis ou les dimanches matins (horaire à confirmer).
- Les entraîneurs doivent être disponibles pour certains camps d'entraînement.
- Les entraîneurs doivent être disponibles pour accompagner les athlètes à certaines coupes Québec (4-5 weekends) généralement du vendredi au dimanche et/ou aux championnats canadiens de ski (10 jours en mars)

Equipe Ski Outaouais (a partnership of Chelsea Nordiq and Club Skinouk) is in search of a coach, or several part-time coaches to work under the direction of the Head Coach in training athletes from U16-U20 for this summer, fall and winter of the 2023-2024 season.

This club partnership allows the clubs to share resources and to provide an outstanding coaching and training environment that benefits athletes by allowing for an ideal group size.

Ideal candidates will possess several of the following skills:

- Cross-country ski coaching certification (L2T) or willingness to attain this level.
- At least two years of coaching experience or recent experience as an athlete or University experience in a related field.
- Excellent skills and experience in working with youth aged 14-20.

Location and hours of work:

- Weekly training sessions primarily take place in Gatineau Park
- Hours of work and weekly commitments will vary depending on the season and time of year.
- Training sessions occur on Tuesday and Thursday evenings, as well as Saturday or Sunday mornings (exact schedule to be confirmed).
- Coaches are expected to assist at various training camps throughout the year.
- Coaches are expected to accompany athletes to various race events including the Coupe Quebec races which includes 4-5 weekends (usually Friday to Sunday) and National Championships (10 days in March)

Les responsabilités spécifiques comprennent :

- Agir comme entraîneur de développement des athlètes de l'Équipe Ski Outaouais.
- Encadrer les athlètes lors des entraînements de groupe.
- Aider à la planification du programme d'entraînement annuel et de progression pour les athlètes de l'ESO.
- Aider à la planification et à l'organisation des camps d'entraînement pour les athlètes de l'ESO.
- Aider à la planification et à l'organisation des voyages (camps d'entraînement, courses).
- Aider à la planification, à l'exécution et à l'encadrement de toutes les courses de l'ESO, y compris les courses de présaison, les coupes Québec, les Championnats de l'Est, les Championnats canadiens, les essais mondiaux juniors.
- Fournir une rétroaction aux athlètes sous sa responsabilité une fois par mois lors de rencontres individuelles ou dans le journal de suivi des entraînements, comme Training Peaks.
- Fournir une rétroaction aux parents des athlètes sous sa responsabilité.
- Aider à gérer l'inventaire et l'utilisation de l'équipement de l'Équipe Ski Outaouais.

Veuillez envoyer votre CV à Caroline Forest,
dg@skinouk.ca, et Meg Garrard,
president@chelseanordiq.ca.

Specific responsibilities will include:

- Act as Development Coach to the ESO Race program athletes.
- Coach athletes in weekly practices.
- Assist in the planning of the Yearly Training Plan and progression program for ESO
- Assist in planning, directing, and implementing performance camps for ESO athletes.
- Assist in the planning and implementation of race trips (training camps, races).
- Assist in the planning, execution and coaching of all ESO races, including pre-season races, Q-cups, Easterns, nationals, world junior trials.
- Provide regular feedback to Nordic Race athletes, once per month in Training Peaks along with other usual ways of giving feedback.
- Provide feedback to parents with regards to athletes being directly coached.
- Assist in managing the inventory and use of the equipment for the ESO Race program.

Please send your resume to Caroline Forest,
dg@skinouk.ca, and Meg Garrard,
president@chelseanordiq.ca.